
第 112 回 スターキャット放送番組審議会議事録 
 
■⽇  時 
2021 年 12 ⽉ 14 ⽇（⽕）  
 
■場  所   
スターキャット 伏⾒ミリオン座 4 階 会議室 
 
■委  員   
栗原康⾏ 委員、神⾕美紀 委員、酒井真由実 委員 
 
■議  題   
・2021 年４⽉〜10 ⽉における主な取り組み番組の報告 
・2021 年４⽉〜10 ⽉における訂正・取消し放送およびお客様の声の報告 
・「StarCat ウィークリー」について審議 

 
■審議対象番組「StarCat ウィークリー」について 
 
番組概要 
地域で⾏われているイベントやお店の情報、⾏政情報など名古屋を中⼼としたエリアに住
む⼈たちが今知りたい情報を発信していく情報番組。  
 
委員の皆様からのご意⾒ 
・地上波並みのクオリティで、ニュースバリューがある情報を上⼿くピックアップしてい
る。この地域に眠っている少しクセがある⾯⽩いネタ情報をピックアップできればさらに
⾯⽩いのではないか。 
・都⼼のニュースに偏りすぎないように丁寧にローカルなエリアの情報をピックアップで
きている。 
・時系列で内容を伝えなくてもいいかもしれない。事例として、防災キャンプフェスの取
材では⼈気のあるテントの設営などの情報を先に出して、地元で活動するダンスステージ
映像は最後でもいいかも。 
・取材の際に今年らしさをピックアップしてみてはどうか。事例として、学⽣への⽣活必
需品の配布のインタビューでは⾷料品の配布だけでなく昨今ジェンダーレスな考え⽅が広
がっているので、⼥性のサニタリー⽤品の配布についても紹介できるとよかったかも。 
・昔の市政ニュースを思い出した。どうやって情報を⾒つけ出せているのか疑問だった。 
・岩倉のプロジェクションマッピングの花⽕について、内容的に前もって知りたい情報だ



った。 
・移動スーパーはいつか⾃分もお世話になるかもしれないので⼤変興味深かった。サービ
スを利⽤するに⾄った経緯などもっと知りたかった。 
・スタジオが狭いのか、番組冒頭の挨拶がやりにくそうに感じる。 
・顔出し背景にもう少し華やかさがあってもよいのでは。 
・キャスターの⽅はマイク乗りの良い声で活⾆がよく内容が良く伝わってくる。 
・市⺠⽬線意識した地域の情報が放送されており、視聴者の興味を引く内容になってい
た。具体的には多数ある情報の中から、視聴者が関⼼を抱きそうなテーマを選択されてい
る。 
・すべての⼈に共通するトピックに加え、⽼⼈、若者や⼦供、男性、⼥性が特に興味を⽰
しそうなトピックがバランスよく提供されている。 
・インタビューにより、主催者や参加者の感想を拾っているため、内容をより深く、⾝近
に感じることができる。 
 

以上 


